



#DIRIGENCIAIYDIPUTADOS

El PAN se deslinda de García Luna

ACLARAN QUE NUNCA FUE MILITANTE DEL PARTIDO Y QUE SI SE CORROMPIÓ DEBE PAGAR

POR M. ZAVALA Y A. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

menos si no estuvo afiliado al PAN, o al partido que fuera", precisó el legislador. ●

La dirigencia del PAN y la bancada del partido en la Cámara de Diputados se deslindaron del exsecretario de Seguridad Pública Genaro García Luna, quien fue declarado culpable por sus vínculos con el narcotráfico.

En un comunicado afirmaron que García Luna fue un funcionario de primer nivel que, si se corrompió, debe pagar por sus actos y que "nunca ha sido militante de Acción Nacional".

Es la primera vez que la dirigencia panista se pronuncia por el caso García Luna, pero omitió referirse al expresidente Felipe Calderón.

En tanto, **Jorge Romero**, coordinador de Acción Nacional en la Cámara de Diputados consideró: "Decimos con mucha claridad, que quien acaba de ser sentenciado, no es, nunca fue miembro del Partido Acción Nacional, y no se puede juzgar a una institución por completo por la conducta de un individuo y

POSTURA ANTE EL VEREDICTO

• En un comunicado pidieron que también se haga justicia en México.

• Expresaron que están convencidos de "que quien la hace, la paga".

21

DE FEBRERO FUE DECLARADO CULPABLE.

5

CARGOS PESAN SOBRE EL EXMANDO POLICIACO.